

---

# Modaes

---

Entorno

## La organización mundial del algodón se refuerza con la Unión Europea

El Comité Internacional Consultivo del Algodón (Icac, en sus siglas en inglés) suma a la región europea como miembro no tanto por su capacidad productora sino por ser uno de los grandes actores en el comercio mundial de esta materia prima.

---

Modaes  
1 jun 2017 - 11:11

---

1 / 3

<https://www.modaes.com/entorno/la-organizacion-mundial-del-algodon-se-refuerza-con-la-union-europea>

---

El presente contenido es propiedad exclusiva de Modaes Información, SLU, sociedad editora de Modaes ([www.modaes.com](http://www.modaes.com)), que se acoge, para todos sus contenidos, y siempre que no exista indicación expresa de lo contrario, a la licencia Creative Commons Reconocimiento. La información copiada o distribuida deberá indicar, mediante cita explícita y enlace a la URL original, que procede de este sitio.

---

---

# Modaes

---

Image not found or type unknown



La organización mundial del algodón refuerza su liderazgo con la integración de la Unión Europea. El Comité Internacional Consultivo del Algodón (Icac, en sus siglas en inglés) suma a la región europea como miembro no tanto por su capacidad productora sino por ser uno de los grandes actores en el comercio mundial de esta materia prima.

El Icac es un organismo internacional compuesto por los gobiernos de países productores y tiene como fin la promoción del uso del algodón en la industria textil, así como la mejora tecnológica de la producción. La mayoría de sus miembros son territorios asiáticos, africanos y latinoamericanos.

---

# Modaes

---

La Unión Europea se sitúa en la parte baja de las clasificaciones de los principales productores y exportadores mundiales de algodón, en las que ocupa las posiciones undécima y sexta, respectivamente. La región europea conserva aún cultivos algodoneros en España y Grecia, aunque hace tiempo que dejaron de ser estratégicos dentro de la política agraria comunitaria.

No obstante, la Unión Europea es uno de los mayores actores en el comercio internacional de algodón por su gran capacidad de consumo. Por otro lado, países como Francia y Alemania cuentan con empresas productoras de esta materia prima que gestionan plantaciones en varios territorios africanos.

Respecto a su integración en el Icac, el comisario para la cooperación internacional y el desarrollo, Neven Mimica, ha explicado que, como miembro, la Unión Europea presentará acciones para hacer cadenas de valor más sostenibles en la industria de la moda, además de trabajar para que el sector del algodón sea más sostenible e inclusivo y asegure puestos de trabajo decentes.